

## La anciana haya

Hola amigos, soy el haya "Fagus" y tengo más de quinientos años. Todo este tiempo he vivido en el mismo sitio, porque como sabéis, las especies del reino vegetal no solemos caminar.

Mi casa es el bosque al que llaman Faedo, en el pueblo de Ciñera, en la provincia de León. Comparto mi hábitat con muchas otras hayas casi tan viejas como yo, por eso se llama así el bosque. También hay robles, espinos, avellanos... y un pequeño río que atraviesa el bosque. Como veis en mi casa hay mucha biodiversidad.

Durante todo este tiempo he visto pasar por mi bosque animales grandes, pequeños, a los mineros ir a trabajar. Últimamente mi casa se ha hecho muy famosa porque la querían destruir para pasar una línea de electricidad. Muchos humanos nos han defendido y vienen a conocernos. Como son tantos han tenido que construir un camino de madera para que no se pisen nuestras raíces y no se suban a nuestras ramas y así poder conservar nuestras funciones vitales por lo menos otros quinientos años.